





# Premio de Historia

El Premio Nacional de Historia, que fue otorgado por primera vez, en 1974, al destacado investigador Eugenio Pereira Salas, recayó este año en Mario Góngora del Campo. La distinción ha sacado al profesor Góngora de su retiro y lo ha convertido, con seguridad a su pesar, en noticia. Porque, como auténtico universitario e historiador de vuelo, optó desde hace mucho por el trabajo legonero y silencioso, por la fatigosa labor de los archivos, por la reflexión compartida con sus alumnos. Por tal motivo, aunque sus obras son usadas y estimadas no sólo dentro de Chile sino que en el exterior, aunque sus contribuciones al desarrollo de la disciplina histórica son invaluables, la persona del galardonado es conocida sólo en círculos académicos especializados.

La prensa ha recogido parte de la abundante producción del nuevo Premio Nacional de Historia; no se ha hecho, sin embargo, una valoración de ella. En un intento por llenar ese vacío, podrían señalarse al menos tres aspectos en que los aportes de Góngora han sido decisivos: en la historia institucional, sus brillantes estudios relativos a la encomienda, en especial a la denominada "tardía", así como su investigación pionera sobre la propiedad rural; en historia social, su in-

# Premio de historia. [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1976

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Premio de historia. [artículo]

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile